
船橋市立船橋高校出前講座　参加者アンケート

集計期間 2024年10月11日 ～ 2024年10月18日

回答数

参加者への質問

項目 １．市議会について

回答 見たことがない

回答数 323

項目 １－２．市議会について(見たことがある方)

回答 インターネット放映で見た

回答数 22

項目

回答 いいえ

回答数 101

項目

回答 だいたいわかった よくわからなかった 全然わからなかった

回答数 260 8 2

項目

回答 だいたいわかった よくわからなかった 全然わからなかった

回答数 214 20 3

項目

回答 いいえ

回答数 49

347（参加者385）

見たことがある

24

実際に会議を見に行った

2

１－３．市議会について(見たことがない方)

今後、市議会を見てみたいと思いますか。

110

はい

298

２．市議会の仕組み

3．市長と議会の関係

４．今回、初めて出前講座を実施しましたが、市

議会に興味を持てましたか？

はい

222

よくわかった

77

よくわかった

admin
タイプライターテキスト
令和6年11月15日広報委員会【資料5】



船橋市立船橋高等学校出前講座　参加者アンケート　意見・感想集計結果

No 意見・感想等 区分

1

私は浦安市に住んでいるのですが、1日の中の様々な時刻に市内をまわって観察していると聞いて大きなことではなく小さ

なことからでもやってみるという議員さんがいる船橋市は素敵だなと思いました。

少子高齢化の中でも人口が増え続けているのは議員さんのおかげなんだと感じました。ありがとうございました！

感想

2
スライドや資料を使ってすごくわかりやすかったです。質問にも適切に答えてくださって市議会のことが前よりも興味が湧きま

した。
感想

3 質問に対しての回答が素晴らしかった 感想

4 知らないことだらけだったのでたくさん学ぶことができてよかったです。 感想

5 船橋市民ではないが自分の住んでいるところも市の特徴があるのか気になった。 感想

6

あまり馴染みがなかったから詳しく知らなかったけど今回お話を聞いて何となくだけど市議会について知ることが出来て良

かった。相談を聞いてると言っていたので意外と市議会は身近なものではと思った。

市議会だよりに今年度学校の体育館に空調設備を設置と書いてあって市船もこの夏に設置されたけどそれは、船橋にお

金があるからなのかなと思った。

感想

7

私は正直、市政やその議員に対して懐疑的な目を向けていました。

しかし、今回の講演とそこで私が投げた質問への返答によってその考えは強くなくなりました。全員でないにしろ、少なくとも

私が質問をした方は確実に我々のことを考えてくれているのだろうと思いました。

生意気なこと言って、どうもすいませんでした。私が変わっているのであって、市立船橋高等学校が全員このような生意気

なやつであるという訳では無いので、どうか来年以降もこの講演を続けてほしいです。よろしくお願いします。

感想

8

ありがとうございました。

とても勉強になりました

いままで議長が案を提出すればすぐに実行できると思っていたけれどそんなに簡単なものではないことがわかりました。

男女関係なく船橋の市議会では代表者になっていて素敵だと感じました。

感想

9 自分が住んでいる街ではないが、話を聞く事で自分の街との比較ができたり、共通点をみつけられたりして面白かった。 感想

10
自分は政治などのことをあまり知らなかったので、たくさんのことが知れたのでよかったです。仕事の仕組みとかどのようにして

市民の声を聞いているとか、それをどのように実践しているとかも知れたので良かったです。
感想

11
自分とは無縁と思っていた市議会がとても身近に感じ、市民に寄り添っている事もわかり市議会に興味を持ちました。

またとても勉強になり、日本はまだまだ広いと知らされました。
感想

12
市議会はあまり自分には関係なく、とても遠い存在だと思っていましたが、議員の方を間近で見て私たちのくらしをよりよく

しようと様々な議論をしてくださっていることがわかりました。
感想

13

すごく大変な仕事だと思いますがそんな仕事を毎日の様にこなしている市議会議員は本当にすごいなと思いました。

そして女性でも若くても市議会議員になれるという事がしれてすごい勇気を貰いました。

ありがとうございました。

感想

14
ハキハキした声で話していて、はなしが聞きやすかったです。実際の映像があったので話に現実味が持てて、普段より市議

会について興味が持てました。
感想

15

市議会の大変さがわかりました。

一人一人の得意な部などで委員会がわかれており、一人一人の議員がそれぞれ市民からの信頼が得られているのだと

知り、議員の仕事は素晴らしいなと思いました

感想

16
初めて市議会について詳しく教えていただいて、普段あまり自分から調べないことなので面白かったです。市民の人たちの

力になれたときは嬉しいと仰っていて、人のために全力でできる仕事って素敵だなと思いました。ありがとうございました。
感想

17 議員さんは、船橋市がより良くなるために考えてくれているんだと思いました。 感想

18
今回話を聞いて、私たちが知らないところでたくさんの活動をして船橋市をよりよくしていることが分かり、もっと市議会につ

いて知ってみたい思った。
感想

19

今回の講座を聞いて議員の皆様が我々市民のために、市民を代表して、市民の要望を叶えるために日々議論してくだ

さってることが分かり、感銘を受けました。

本日は素敵な講座を有難う御座いました。

感想

20
市議会が何をやってるかよくわかりました！

質問など真剣に聞いてくれ大人の人のイメージが少し変わりました！
感想

21 議員の役割についてよく知れた。 感想

22 議員さんが分かりやすく説明してくださったおかげで楽しみながらお話を聞くことが出来ました。ありがとうございました。 感想

23
実際に議員の方のお話を聞いて、若い人たちの意見もしっかり理解しようとしてくれているんだなと安心しました。また、市

を変えるために一生懸命活動してくれていることを聞いて生活しやすくなりました。
感想

24
自分は市議会を身近に感じていなく、遠い存在だと思っていたが、身近なことの仕事をしてくれていると知って興味がで

た。
感想



25

今まで政治に対して興味はあったけど、近寄り難いというか難しいイメージがあったのですが、今日の授業を聞いて少し身

近に感じれたのでとてもいい時間でした。

実際に議員さんが来るというのが新鮮でとても楽しかったので今回初めてと言っていましたがもっと増やして欲しいなと思い

ました。

感想

26

お仕事の内容をよく知らなかったので今回の講座で初めて市議会について深く聞いたのですが、いつも船橋市や市民のた

めにたくさん動いていただいていることを知って本当にありがとうございますという気持ちでいっぱいになりました。

お仕事ものすごく大変だと思いますがこれからも頑張って下さい！！心から応援しています！

感想

27 なかなか議員の人と直接質問をすることなどできないので貴重な時間だった。 感想

28
今の市議会が直面している課題や問題などを知り、自分でもその課題や問題の解決に交換できることもあったので自分

の思ったことなどがあれが自分の中にとどてるのではなく周りの人に伝えたら自分で行動に移したりしていきたいです
感想

29
今まであまり市議会のことについて知らなかったんですが今日市議会の人の話を聞いて色々わかりました。

ありがとうございました
感想

30
自分は市議会について全く知らなかったから、今回の出前講座で難しくてしっかりと分からないところもあったけど、なんとな

くどんな仕事なのか、どんな活動をしているのかがわかった。選挙に1度だけは行ってみようかなと思った。
感想

31
授業で習わないような詳しい事を沢山知る事ができて良かったです。

市議会だよりに出身中学校でやっていた部活のことが書いてあって嬉しかったです。今日はありがとうございました。
感想

32
市議会の仕組みや会議の内容などを知ることができ良かった。

議会を傍聴してみたいと思った
感想

33
貴重なお話本当にありがとうございました。この話を聞いて選挙について興味が沸きました。また、市議会議員についてよく

知ることができました。
感想

34
委員会審査では挙手をして賛成、反対を決めるのに対して本会議では、起立をして意見を表明することを初めて知っ

て、意見の表明の仕方が違うことがあるんだなって思いました。
感想

35
わたしは船橋市民ではないのですが今日のお話を聞いてもっと船橋市について知りたいなと思いました。

また機会があればお話を聞かせて頂きたいです。
感想

36 地域にために熱く討論していてカッコよかったです 感想

37 市長や議会について、新しい知識が増えた思います。このような大事な機会をつくって頂きありがとうございます。 感想

38

今回の授業をきっかけに少し市議会について、興味を持てるようになりました。

また、議決を行う際に賛成と反対を決める時様々な意見を活用しながらも、その中で絞り出して賛成反対を決めて議決

を行っていることがわかった。

今回はほんとにいいものを聞けたなと思いました。

ありがとうございました。

感想

39
素人にも分かりやすく懇切丁寧に教えてくれているのがよく感じられて良かったです。

ですが、まだ私の理解に及ばないところもあったのでまた機会があればお願いしたいです。
感想

40
普段からこのような活動をしているなんてとても大変そうだなと思いました。それでも仕事を続けられるってことはやり甲斐が

とてもある仕事なんですね。
感想

41
議員さんと直接関わったのは初めてだったけど、分かりやすく質問に答えてくださったので、市議会について知識を増やすこ

とができた
感想

42

市議会で何を話しているのか分からないことだらけだったけれど、今回の講座のおかげでわかることが少し増えた気がしまし

た。

もし18歳になった時には選挙に投票してみたいです！

感想

43 市議会議員の方々のおかげで自分たちの生活が豊かになっているんだと感じました。ありがとうございました。 感想

44 普段知ることの出来ない議員さんについて詳しく知ることができて良かった 感想

45
船橋の市議会について詳しくしれた。

自分の地元の市議会についても興味が湧いた。
感想

46
今日のお話を聞いて分からなかったことを質問をしようと思ったんですけど、丁寧に詳しく説明して下さり、質問が思いつか

ないほどでした。ありがとうございました！
感想

47 船橋市議会について仕組みだったらを知ることができて自分が学校生活を送れるのは議会のおかげもあるなと思った 感想

48 予算を使って市民などの役に立てていることがよくわかった 感想

49 すごい分かりやすく説明してくれて良かった。理解が深まった 感想

50

これまで知らなかった市議会の仕組みなどを知ることができてとてもよかったです。

また、インクルーシブ遊具の設置の取り組みがとても素晴らしいなと思いました。

18歳になって選挙権ができたらしっかり投票にいきたいとおもいます。

感想

51
市議会とか、遠い存在だと思ったけど、今回話を聞いて身近なものだと感じた。勝手に自分なんか議員なんてできないと

思っていたけど、そんなことはなく、大事なのは政治を変えたいという気持ちだと気づいた。
感想

52
私は船橋市在住なので船橋市の議会がどのような感じなのかを知れてよかったです。また船橋市の防災対策について知

れて、防災への意識が高まりました。
感想

53

本日は貴重なお話ありがとうございました。

防災の備蓄など、私たちにはわからないことばかりで、今回お話を聞かせていただいて自分でも対策していかないといけな

いなと改めて感じる機会となりました。

感想



54
とにかく丁寧にお話ししてくださったことが嬉しかったです。この船橋市はかなり人口が多く課題は山々ではあるとは思います

が、私も積極的に意見を投げかけていければと思いました。（マイナンバーカードを使ったネット投票など）
感想

55 自分は船橋市には住んでいないが、船橋市がどのようなことをしているのか理解できた。 感想

56

市議会についてよく知ることが出来ました！

自転車通学をしているので自転車専用道路が綺麗だと安心して運転できます。

ありがとうございましたm(_ _)m

感想

57 船橋市にきて半年だけど、今回の講座で船橋市でやっていることなど、船橋のことをさらに知れた。 感想

58
議会とかあまり知らなかったけどこの機会に知れて良かったです。

他の市の議会についても知りたいと思いました。
感想

59 市議会の人は市民の人たちのために自ら足を運んだりして感激しました。 感想

60 自分から遠くにあるイメージだったけど、今回の出前講座で市議会を身近に感じることができた 感想

61 実際にどんな請願や陳情が市議会にきたのかがとても気になりました 感想

62
市議会の仕組みについて詳しく説明してくれたので市議会に少し興味がわきました。

最後の質問にも丁寧に答えてくれてわかりやすかったです。
感想

63
僕が知らない議会の話を聞けてとても良かった出前授業でした。やはり、選挙の主権率が少ないことが課題だと、議会の

人から聞けたので僕が選挙にいきたいと思いました。
感想

64
市議会というものにはあまり興味がなく、知らなかったことがたくさんあったけど、出前講座のおかげで市議会というものを少

しだけ知れて良かった。
感想

65 市議会で行われていることや会議の様子などを知れてとても実りのある講座だったと思いました。 感想

66 市民の要望に答えようと一生懸命なところがよくわかったし、すごいなとおもいました。 感想

67 ジェンダー平等頑張ってください！ 感想

68
一日のスケジュールとして移動が多く、その日のうちに解決しないといけない時には解決してから帰宅するなどと言ったスケ

ジュールを聞けてイメージを持てました。
感想

69 気難しいものだと思ってたけど、話してくれた人が割とフランクな感じで聞きやすかった 感想

70 船橋市民ではないけれど船橋の市議会についてよくわかった。 感想

71 少しずつ市を良くしようと頑張ってくれていると知れて良かった 感想

72 あまり市議会や議員について考えることが無かったので今回の出前講座で議員さんのことを知ることが出来て良かった。 感想

73 今回市議会はどういうものなのか、どのように議決をしているのかが動画で見れて良かった。 感想

74 これからも頑張って下さい。 感想

75
船橋市民ではないけど、講座で船橋市議会について聞いて、自分の住んでる市にもどんな仕組みや条例があるのか気に

なった。
感想

76 自分たちが納めている税金がどのように使われているかわかりました 感想

77
最初はつまらなそうだと思っていたのですが、どういう風に仕事をしているかや、市民の悩みを日々解決しているとか、話し

を聞いていてとても面白かったです。
感想

78 それぞれの市議会議員が市の問題を考えてそれを解決しようとそれぞれが活動しているのがすごいと思った。 感想

79 今まで市議会とか謎かったけど今日の出前授業で前よりは詳しくなれてよかった。 感想

80
今まであまり知らなかった市議会について色々と知ることができて、まだ少しだけど興味をもつことができました。ありがとうご

ざいました。
感想

81 今回の講座で市議会の方たちがどんなことをしているのかがわかった。 感想

82

本日は市立船橋高等学校に来ていただきありがとうございます。

私は平均年齢についてのことと、議会図書館の本についての質問をしたのですが、2つともとても丁寧に答えていただき嬉

しかったです！スライドもとても分かりやすく、パンフレットや市議会だよりもあり、自分の住む船橋市がどのようにつくられて

いるのか、よく理解することができました。本日は本当にありがとうございました！！

感想

83
市議会って何をするのか変わらなかったけど今回の話を聞いて住民の意見をほんとに実現することができると聞いて積極

的に選挙や要望をしようと思った
感想

84
今まで知らなかったことを今日聞けてすごい良かったし、桜井さんの話し方がとてもわかりやすく楽しく聞けたのでよかった。

緊急時のための備蓄をしっかりとしておこうと思えた
感想

85
今までは、市議会についてよく分からなかったけど、市民のために毎日動いてくれてることがわかって感謝しないといけないな

と思った。
感想

86 市議会についてよく知ることができた。船橋のためにこれからある問題を良い方向にしていってほしいです。 感想

87 非常にわかりやすかった 感想

88 市民のために市議会の人達が時間をかけて動いてくれていることが分かりました。 感想

89 とても優しそうな方々でよかったです！ 感想

90
初めての船橋市の市議会について詳しくしることができてよかった。市民のために多くのことをやっていてくれて感謝したいで

す。
感想

91
スライドがわかりやすくまとめられていてとてもよかったです。

動画や写真など、実際にあった事例をあげて解説しているのがとてもわかりやすかったです。
感想

92
高校生でも市のことで悩み事などがあれば市議会に意見を出すことが出来ると知り今後気になることがあれば市議会に

意見を出してみようと思いました。
感想

93
初めて市議会について触れて知らないことが沢山あったのでこの機会で知ることができたり、議員さんたちの直接のお話を

いただけてよかったです。今まであまりなかった選挙に興味をもてました。
感想

94 選挙の資金が気になった 感想



95
自分たちの小さな意見でも、ちゃんたメモを取って聞いてくれていて、今後意見があったら積極的に言っていきたいと思いま

した。
感想

96
市議会というと、まだ16歳ということもあり、あまり実感が持てなかったが、話を聞いてみると、船橋市民として少し興味が

持てた。
感想

97 市民のために活動してくださる議員さんはとてもかっこいいと思いました。 感想

98 市長や市議会というものについて何も知らなかったので、よく知る機会があり良かったです。 感想

99 講座を受けて市議会議員の方が大変ということが分かった。 感想

100 出前講座に来てくれた人がとても面白かったし楽しかったのでまたやりたいです。 感想

101 市議会について初めて知ることが多くて市議会議員の人はすごく大変だと思いました 感想

102
市のこれからを担う人を決めるのは今の市議会議員ではなくこれから有権者になる私たちなどの市民であるのでこのような

形でよりしれて良かったです。
感想

103 なにをしててどういうところなのか分かりやすかった 感想

104
市議会議員のことや議案、請願陳情のことが知れて発見がいっぱいあった。

若い人の投票率が少ないとあったけれど18歳になったら投票したいと思いました。
感想

105

改めて実際の市議会の議員さんの話を聞いてみて、自分の知らなかったことなどが色々知ることが出来たのでとてもいい

経験になりました。

資料や動画を使った説明はとても分かりやすかったです。改めて今日は貴重なお時間をありがとうございました。

感想

106 現在船橋市議会で話されている内容や、来てくださった市議会員さんの考えよくわかり、すごく興味深かったです。 感想

107 議会は複雑で国の指導者的立場だと思っていたので、今回色々なことを学べて良かったと思いました。 感想

108 今までは何となくの名称などしか知らなかったですが、説明を聞いて市議会に興味を持つことができました。 感想

109 自分は船橋市民ではないのですが、請願などができることに驚きました。 感想

110
市議会という場所は見たことがあったのですが、どんな風に話し合いをしているのかを知らなかったのでとても勉強になりまし

た。自分が有権者になった時は積極的に投票に行くようにしたいです。
感想

111 公共で地方自治などについて学んだが、実際そのようなことに関わる人に話を聞けてよかった 感想

112
市議会でどのように議事が行われているのか、どのように条例が可決されるのかがよく分かった。民衆の敵をテストが終わっ

たら見ようと思います。
感想

113
市のこれからだったりについて興味持ついい機会になりました。船橋市をどんな街にしたいか考えて生活していこうと思いま

した。
感想

114 いつも船橋市のためにありがとうございます。これからもよろしくお願いします！ 感想

115

とてもわかりやすかったです。

正直政治に関わる方に良いイメージがなかったけれど、今回実際に直接お話を聞いて、船橋市議会委員の方々はすご

い方だと思いました。

感想

116

公民や公共ではならなわないことが細かく書かれていて、仕組みについてとても理解できました。

あまり議会の人たちを見る機会がないので、すごく貴重な時間でした

ありがとうございました！

感想

117 普段自分たちから政治に関わることは本当に少ないので、沢山政治に関わることが知れてよかったです 感想

118 自分は船橋市で普通に生活してるだけだけど、その普通を保ってくれている人が大勢いることを改めて実感できました。 感想

119
今まではあまり市議会に興味を持つことが少なかったが今回の出前授業でかなり多くのことを知ることが出来たし、今まで

よりも市議会に対して興味を持つことが出来た
感想

120 普段聞くことが無いお話を聞くことが出来たので、この経験をどこかに活かしていきたいです。 感想

121 今日の講座を聞いて興味を持つことができたので１８歳になったら選挙に行ってみようと思いました 感想

122 議会の仕組みがわかって面白かったです。来年も来て欲しいなと思います。 感想

123 様々な問題にむかって色んな人達が議会で考えているとわかった 感想

124

今まで市議会というものを知らなかったので今回丁寧に教えていただきありがとうございました。議員さんのおかげで船橋市

がどんどん住みやすくなっていることを実感します。今回の授業で市議会に興味を持ち、私もよりよい船橋市にするために

努力しようと思いました。市民の声を実現することは大変だと思いますが、これからも頑張ってください。

感想

125 市民のためにすごく考えていることが伝わってきた。 感想

126
とても丁寧に質問に答えて下さり勉強になりました。

私も船橋市に住んでいるため、お話を聞けてよかったです。ありがとうございました。
感想

127 船橋市について細かく説明してくださったのでとても自分の街を深く知るいい機会になった 感想

128 市議会の方々が船橋市をより良くするために働いていることがわかった 感想

129 議員をやっていてやりがいを感じる瞬間や議員の中の年齢層なども聞けて勉強になりました 感想

130 生徒一人一人の質問に対して丁寧に答えてくださってありがとうございます。 感想

131 市議会議員の人は市民をよく思ってるんだなって思いました 感想

132

はじめて市議会の方の話を聞き普段は議会について考えたり、調べたりしないので新しいことをしれてとても良い経験にな

りました。また、どのようにして市民の意見を聞き、反映しているのかもわかりました。

市民だよりはカラーでたくさんの図がありとてもわかりやすかったです。

感想

133
貴重なお話ありがとうございました。子供からの請願・陳情の話など、私が思っていたよりもずっと市議会が市民に近い存

在なんだと気づく事が出来ました。私たちにとってとてもいい機会だったと思います。ありがとうございました。
感想

134
議員の色々な仕事について知れてよかった。

18歳になったら投票をしようと思った。
感想



135

本日はお忙しい中講義をありがとうございました。

自分は元々議会というものに興味があまりありませんでしたが今回の講義を受け興味を持ちました。

今後もし関わることがありましたらその時はよろしくお願いします！

感想

136

すごく親しみやすい方々で、議員さんのイメージが変わりました。

市民に寄り添っているのが伝わりました。

ありがとうございました。

感想

137
市議会とは普段なんの縁もなく、興味もあまりなかったので今回の出前講座のお陰で仕組みや議会の印象も変わりまし

た。ありがとうございました。
感想

138 議員の人がとてもいい人で聞いてて面白かったです 感想

139 これからも船橋市議会議員として頑張ってください 感想

140 お忙しい中、講座を行っていただきありがとうございました。未来の船橋市が良くなってくれるよう応援しています！！ 感想

141
市議会の方々がやっていることやその仕事のやりがいなどを知ることが出来ました。ひとつの事をやり遂げるのにすごい時間

やお金がかかってる事も分かり、凄く感謝したいです。
感想

142 意外と堅い考えを持った人じゃなくて話しやすい人達でとても良かったです。 感想

143 市議会議員も色々な要望がある中考えながらやっているのが尊敬しました。 感想

144 船橋市がどのような仕組みで動いているかを知ることができて、船橋市そのものへの信用が深まった。 感想

145

今まで市議会があまり分からず、なにをしているのか分からなかったけど、今回の講座でどのような仕組みになっているのか

など詳しく知ることが出来ました。請願と陳情についても分かり、市民から色々な意見を取り入れ、考えているのが分かり、

市議会はとても大事なのだと分かりました。

感想

146
市議会のことについて、よく分からなかったけど、今回の話を聞いて少しだけ興味を持つことができました。

本会議はとても緊張しそうだと思いました。
感想

147
大変なこととをいろいろしてるとわかってびっくりしました

自転車ゾーンが増えると嬉しいです
感想

148
市議会のことについてあまり知らなかったため今回話を聞いていて、とても面白かったです。将来良くするために意見を出し

たり、話し合いをしたりすることはとても素晴らしいことだと思いました。
感想

149 市議会議員の方々は堅苦しい感じなのかなと思えば、思ったよりも優しく、面白くてとても楽しかったです。 感想

150 市議会について知ることができた。何も知らなかったけど少し分かるようになって政治をもう少し知りたいと思った。 感想

151
市議会議員さんのおかげで自分たちの学校生活や部活ができていると思うととてもありがたいことだと思いました。これから

もよろしくお願いします。
感想

152 提案があったら言ってみようかなと思いました。 感想

153
小学生も意見を言っていて、それを実現しようとしている途中だと聞いて身近にあるものなんだと感じ、自分も考えてみた

いと思いました。
感想

154 市議会についてよく知らなかったがたくさんのお金が動いていて大きな責任が任されている方々なんだなと思いました。 感想

155
もっとかたい授業かと思っていたら説明とかかなり分かりやすくしていただいて、とても勉強になりました。また喋り方が美しく

て凄かったです。
感想

156 思ったより市議会の方々がフレンドリーで話も分かりやすく、理解出来た部分が多かったです 感想

157 ひとつひとつの内容をとても細かく教えていただき、理解を深めることが出来たので良かったです。 感想

158
船橋市をよくするためにいろいろな努力をしてくださっていて大変な仕事なんだなと思った。どうすれば街がより良くなるのか

一人一人が考えて暮らせる街になるように自分も今後の考えを変えて行っていきたいです。
感想

159 市議会の仕組みがよくわかった 感想

160
陳情 請願についてよく分かりました。

市議会は大変だなと感じました。
感想

161
私は今回の出前授業を生かして、選挙に参加できるようになったら積極的に選挙に参加し、街を良いものにしていきたい

です
感想

162
市議会についてあまり分からなかったことなど出前講座をきいて色々なことを知れてよかったなと思いました。

何か提案したいことがあったら提案してみようと思いました。
感想

163 市議会は市民のためにしてくれているすごい人だと感じた 感想

164
今まで知らなかった議会で行われていることや、市民の意見が議会に送られたあとどのようになっているのかを知ることがで

きてよかった。
感想

165 自分達でも議会に提案できるということを知れた。何かあったら提案しようと思う。 感想

166
難しくてあまり分からなかった。

女の方はとても丁寧に説明や質問に答えてくれていた。何人来るか聞いていなかったため人数が多くて驚いた。
感想

167 少し説明が早かったです。 感想

168
話すのとスライドが変わってしまうのがはやくてメモを取りたかったけどあまり取ることができなかったのでもう少しだけゆっくり話

してほしいと思いました
感想

169
動画やスライドで分かりやすく伝えてくださり、仕組みがよく分かりました。ゲーム形式で選択肢などを用意するともっと聞い

ている人が答えやすくなると思いました。
感想・意見

170
市議会の仕組みを分かりやすく知ることができた。何をしているかも理解でした。 もっと簡単に意見を言えるようにして欲し

い
感想・意見



171

色々とお話をして頂きとても貴重な時間になりました。

市議会だよりなどをたまに見ているのですが、もう少し中学生や、高校生の興味を引くような楽しいものなどを入れるとさら

に見れくれる人が出てくれるのではないかなと思いました。

今日はありがとうございました！

感想・意見

172

初めて聞く言葉多くて、とても新鮮で有意義な時間でした。

市議会の具体的な流れなどは普段知る機会が少ないので、知ることができてよかったと思います。

個人的な要望としては、市議会だよりの発行回数を増やしてほしいです。

感想・意見

173
本日はお忙しい中ありがとうございました。とても丁寧な説明でわかりやすかったです。質問できなかったのですが、議長さ

んはなぜ市民が投票しないのですか。議長選みたいなのはありますか。
感想・質問

174

普段市議会議員の方々が私たちの住んでいる船橋市をよくするためににどのように取り組んでいるのかを知ることが出来

て良かったです。

私はまだ投票出来る年齢ではないですが、投票権を貰えたらぜひ選挙に参加してみたいなと思いました。

自分自身市船に来て、船橋市からの援助がとてもすごいなと感じていました。船橋市は手厚い援助を行っていてとても感

謝しています。

市議会議員の方々は学校の校則についてどのように考えていますか。

校則の影響で私たちの自由はかなり減っていると思います。この状況について改善策はありますか。

感想・質問

175

自分が持ってる意見を発言することが大切だと分かりました。

今まで、議会に興味はなかったですが、今回の講座を聞いて、興味を持てました。

今後の要望ですが、段差が多く自転車などで通る時に大変な時や、高齢者も多いので段差が無くなると嬉しいです

短い間でしたが、多くの事が学べて良かったです。ありがとうございました

感想・要望

176
質問をしている時、その質問に対してすぐに答えることが出来ることが素晴らしいと思いました。公園が少なく、遊具なども

あまりないと感じることがあり、遊び場が少なく困っています。公園、遊具を増やして欲しいです。
感想・要望

177

思ったより議員の人優しそうで、面白かった。本当は質問する予定だったんですけど、周りが頭良さそうな質問するせいで

なかなか出来ませんでした笑

船橋にもすんごい可愛い映えスポットとかあったらなあーとか思ったりしてます。西船の治安どうにかして欲しいです笑

感想・要望

178

初めて聞くことがたくさんあって、今後の自分に役立ちそうなことをたくさんお話の中から学ぶことが出来ました。要望なので

すが、済生会習志野病院から出ている京成バスの本数が少ないため、増やして頂くことが可能ならば、増やして頂きたい

です。

感想・要望

179
思ってたよりも議員さんが堅苦しくなく自分たちの声に真摯に聞いてくれて素晴らしいなと思いました。

船橋法典駅から出ている京成バスが本数が少なく増やしてくれるととても助かります。
感想・要望

180
自分たちが思っていたよりもちゃんと市民の意見や相談が考えられていて安心しました。

船橋市立法田中学校の目の前の藤原市民の森は無くさないようにお願いします
感想・要望

181
とても楽しく学べて市議会に興味が沸きました。

道の整備をしていただきたいです
感想・要望

182

今まで、市のことをあまり知らずに生きていたんだなと今日の授業で思いました。今日の神子さんの話で、市議会に少し興

味を持ちました。もっと自分から市のことを知っていきたいです。

市議会頼りの質問や答えも興味深いものばかりでした。

もっと市を綺麗にしていきたいです。家の近くの船溜まりにゴミがたくさん溜まっているのを最近見かけました。

あと動物同伴可のお店を増やしてほしいです。

感想・要望

183
船橋市のために一生懸命働いていることに感銘を受けました。今回の講座で市議会や選挙について興味を持てました。

自分は自転車通学なので道路の整備をもう少しして欲しいと思いました。
感想・要望

184
とてもわかりやすかった。

氷冷期を作って欲しい。
感想・要望

185

本日はありがとうございました。

議会についてよく知れました。自分もあと2年後から投票できるので、改めて政治のことについて考えられました。

今後の要望なのですが、市立船橋高校にウェイトルームを増やして欲しいと思いました。

感想・要望

186 市議会がどんなことをしているのかがよくわかった。陸上部の専用バスが欲しい 感想・要望

187 選挙権を持ったら投票してみようと思いました。近場にサッカーグランドを作って欲しいです 感想・要望

188
市議会について興味を持てた。

サッカー部専用のグラウンドを学校の近くに設置してほしい。
感想・要望

189 市船の学校のWiFiが使えなくなったことと学校に冷房がついたことは何か関係がありますか。 質問

190 道がガタガタで段差がすごくて自転車で漕いでいると段差に転びそうになるのでもう少し道が平になって欲しいです。 要望

191 弓道をもっと広めてほしいです！ 要望

192 近くに誰でも使える人工芝のグラウンドを作って欲しい 要望

193 京成船橋のホームが狭いので広くしてほしいです。 要望

194 市立船橋高校の弓道場を広くして欲しい。 要望



195

船橋法典駅から東船橋までを駅を使用して登下校しているのですが、船橋法典駅周辺が馬糞で臭いです、悪臭が広ま

り駅周辺の焼肉屋などにも広がっています。馬糞を肥料として使うと云う想像力はとても良いと思うのですが、不快に思う

方が私含め多いと思うので何かしら対策などをしてくれるととてもありがたいです。服などにも臭いが付着するので本当に何

とかしていただきたい。

要望

196 曲がり道にカーブミラーを増やして欲しい 要望

197

普段は聞けないお話がたくさん聞けて良かったです。

要望です。

私は船橋市の北の方の町に住んでいるのですが、最近、近隣の白井市や鎌ヶ谷市で井戸水からPFASが検出された

ニュースを見ました。私の住んでいるところは、白井市や鎌ヶ谷市にとても近いのでニュースを見てから少し不安です。なの

で今は水道水を使っています。昔から住んでいる高齢の方も多く、ニュースに気づきにくい場合もあると思うので、これから

も安心して井戸を使えるように井戸水の調査をしてほしいです。

本日はお忙しい中ありがとうございました。

要望

198

市立船橋高校女子サッカー部で旧金杉台中学校を練習場所として使わせていただいているのですが、今は使われてい

ない学校の為、雑草がグラウンドにたくさん生えてきてしまっているので、これから金杉台中学校を活用していく場合には、

手入れなどもお願いしたいです。よろしくお願い致します。

要望

199 公園をもっと増やしてその公園内に陸上競技場が欲しいです！ 要望

200

自分男子バスケ部なのですが、トレーニング室に色々な部活が使ってあまり使えない時があるのでもう一つ大きめのトレー

ニング室が欲しいです。

あとは、男バスのバスが欲しいです。いつも小さなマイクロバスに大人数でいるので専用のものが欲しいです。よろしくお願い

します。

要望

201 学校にコンビニ 要望

202
市議会議員が普段どんな仕事をしているのかがなんとなくわかりました。

要望で、学校の自動販売機の値段の値下げや遠征バスをもう1、2台追加を検討してくれるとありがたいです。
要望

203

とてもよく理解出来た。

要望は、船橋スカイセイラーズをもっと大きく取り上げて欲しい。

船橋市民球場を週に1度以上使用しているが、そこの土を甲子園に近づけて欲しい。

全国で屈指の野球部部員数なので、野球部専用グラウンドが欲しい。

要望

204 自販機の値段をもう少し下げて頂きたいです。 要望

205 コンビニとサッカーグランドを作ってほしい 要望

206
サッカー部専用グラウンドを作って欲しいですお願いします！

また、学校にコンビニも作って欲しいですお願いします！
要望

207
LaLaアリーナで、何がイベントをやって欲しいです。

理由としては、船橋市民の人にLaLaアリーナにはいる機会を増やして欲しいからです！
要望


